



**Tagesordnung I Punkt 4 der öffentlichen Sitzung am 29. April 2015**

Vorlagen-Nr. 15-F-03-0046

**Bericht zu Erweiterung Kita Mini Amigos e.V.**

**- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 17.4.2015 -**

Mit einem Brief vom 19.3.2015 wandte sich die Geschäftsführung der Kita „Mini Amigos e.V.“ u.a. an die Fraktionen und bat um Unterstützung bei dem Vorhaben, eine weitere geöffnete Elementargruppe eröffnen zu können. Dies sei zuvor von Amt 51 mit dem Hinweis der Überdeckung der Kitaplätze in Südost abgelehnt worden. Tatsächlich stellt der Bericht Tagesbetreuung für Kinder 2013/2014 in Südost eine Überdeckung im Elementar- und im U3 Betreuungsbereich fest. Die Argumente des Vereins dennoch dort weitere Plätze zu schaffen (sehr geringer Investitionsbedarf, kurzfristig möglich, bilinguales Sprachangebot, ...), die kommende Haushaltslage und der Umstand, dass die Lage der Kita auch eine räumliche Nähe zum Stadtteil „Mitte“ aufweist und dort noch erhebliche Unterdeckungen im U3- Bereich festgestellt sind, führen nach Einschätzung unserer Fraktion dennoch zu einer prüfungswerten Variante.

Der Ausschuss möge deshalb beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, ob ein weiterer Ausbau der Kinderbetreuungsplätze in der Kita „Kleine Amigos e.V.“ sinnvoll ist, um auch im Bezirk Mitte ein höheres Platzangebot zu schaffen?

---

**Beschluss Nr. 0058**

1. Der Antrag ist durch die Ausführungen von Herrn Bürgermeister Goßmann und die anschließende Aussprache zunächst erledigt.
2. Es wird vorgesehen, den Antrag in die nächsten Haushaltsplanberatungen mit einzubeziehen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2015

Weinerth  
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .05.2015

Dem Magistrat  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung  
Den Fraktionsgeschäftsstellen  
mit der Bitte um weitere Veranlassung zu Ziffer 2

Nickel  
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat  
- 16 -

Wiesbaden, .05.2015

Dezernat II  
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich  
Oberbürgermeister